

Ressort: Entertainment

"Harry Potter"-Darsteller Alan Rickman ist tot

London, 14.01.2016, 14:12 Uhr

GDN - Der Schauspieler Alan Rickman ist tot. Der Brite sei im Alter von 69 Jahren gestorben, berichtet der "Guardian" und beruft sich dabei auf Angaben der Familie des Theater- und Filmschauspielers.

Laut des Berichts war Rickman, der im Kreise seiner Familie und Freunde verstorben sei, an Krebs erkrankt. Rickman spielte den Zauberlehrer in "Harry Potter" und den Sheriff von Nottingham in "Robin Hood". Seinen Durchbruch feierte der Schauspieler im Jahr 1988, als er in "Stirb langsam" an der Seite von Bruce Willis zu sehen war.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-66076/harry-potter-darsteller-alan-rickman-ist-tot.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com